

# *Resbalón o alerta a Trump en Estados Unidos*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Internet**

Washington, 23 jun (RHC) El gobernador de Florida, Ron DeSantis, vencería a Donald Trump en el estado de New Hampshire, según reveló una encuesta, lo que pudiera interpretarse como un resbalón o alerta al 45 presidente de Estados Unidos.

Los probables votantes de las primarias republicanas de ese territorio esquivaron al magnate neoyorquino como su primera opción para mandatario en las próximas elecciones de 2024.

El pareo 39 a 37 por ciento, aunque reñido, es indicativo que algo está mal para el afán de Trump de volver a la Casa Blanca, según refleja la Universidad de New Hampshire (UNH).

La diferencia entre ambos es insignificante y está dentro del margen de error de la encuesta, lo que significa que están efectivamente empatados en la cima pero eso nunca ocurrió después de la derrota de noviembre del 2020.

Es un aumento significativo para DeSantis, quien en anteriores pesquisas ocupó una posición de segunda en las preferencias detrás del magnate, recibiendo 19 por ciento de apoyo en julio de 2021 y un 18 por ciento en octubre de 2021.

Trump, en cambio, obtuvo 47 por ciento y 43 por ciento de respaldo en esos sondeos.

«El deslizamiento de Trump en las encuestas previas a las primarias es parte de un patrón típico», manifestó el director del Centro de Encuestas de la UNH, Andrew Smith, en un comunicado.

No obstante, es indicativo de que algo anda mal para el 45 presidente del país y su plan de retornar a la Casa Blanca aduciendo que fue víctima de un robo orquestado por los demócratas.

Smith expresó que a medida que se acercan las primarias, surgen nuevos candidatos que atraen más atención de los medios de comunicación, y por lo tanto más atención de los votantes, que el candidato perdedor de la elección anterior.

La pesquisa mostró a otros potenciales aspirantes a la boleta republicana como el exvicepresidente Mike Pence más distanciados con un nueve por ciento de apoyo, mientras la exembajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas Nikki Haley recibió un seis por ciento.

El exsecretario de Estado Mike Pompeo, la gobernadora de Dakota del Sur, Kristi Noem, y el senador Ted Cruz (Texas) recibieron el uno por ciento cada uno para completar el cuadro de los que posiblemente se lancen a la captura de la boleta de los rojos.

Hasta ahora nadie anuncio oficialmente que aspira, pero hay movimientos, visitas y declaraciones que suelen ocurrir cuando un político se prepara para el salto.

La encuesta también demuestra que DeSantis podría ser un formidable contrincante presidencial, aunque no está claro si el gobernador de Florida se presentaría si Trump decide lanzarse a la carrera, más cuando es casi segura su reelección en su actual cargo.

Sin embargo, el expresidente expresa su confianza en que incluso si DeSantis se presentara le ganaría la nominación republicana, algo que ya recibió un rasguño en New Hampshire, el pequeño y nordestino estado donde se da la partida a estos eventos electorales.

Hace pocas semanas el sitio [www. fivethirtyeight.com](http://www.fivethirtyeight.com), uno de los más especializados en el país en el análisis de estos procesos, señaló que a diferencia de los presidentes anteriores, Trump se niega a dar un paso atrás en el protagonismo.

En cambio, intenta ser el hacedor de reyes del partido, desempeñando un papel mucho más activo en las primarias de 2022 que en las de 2018 y 2020. Sus apoyos se vuelven más atrevidos y agresivos en las votaciones, y a menudo los utiliza para desterrar a quienes se oponen a él o a sus falsas afirmaciones sobre los resultados de las elecciones de 2020.

En los últimos años, una serie de políticos ambiciosos se hicieron un nombre a nivel nacional reivindicando el manto trumpista, al tiempo que ofrecen a los votantes sus propias interpretaciones del conservadurismo al estilo de Trump.

En ese sentido, cabe recordar declaraciones del gobernador de Maryland, Larry Hogan (R) quien advirtió a sus correligionarios que no deben apoyar a Trump si se presenta como candidato. «Con Estados Unidos en el camino equivocado, lo que está en juego es demasiado alto para duplicar el fracaso», dijo. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/291532-resbalon-o-alerta-a-trump-en-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**